

L'Exposition Nord de Cercle horticole de Roubaix a obtenu hier un vif succès

ELLE SE POURSUIVRA AUJOURD'HUI ET LUNDI



EN HAUT : Les personnalités. — Au centre : M. Louis Bossut, entouré de MM. Dupré et Sory. EN BAS : La magnifique exposition de roses qui a obtenu la première place du classement.

L'exposition florale du Cercle horticole de Roubaix s'est ouverte samedi matin, dans la salle des fêtes de la rue de l'Hospice et son succès a dépassé toutes les espérances.

Durant tout l'après-midi une foule nombreuse a cessé de parcourir la vaste salle, admirant les remarquables et si diverses espèces exposées en de délicieuses parterres ou réunies avec goût en de gracieux bouquets.

Des fleurs il y en a de toute beauté et de tous les genres, mais ce qui frappe surtout dans cet ensemble admirable, qui laisse à celui qui l'a vu une impression de charme et de beauté incomparable, c'est l'extraordinaire variété de roses exposées.

Disposées avec un goût exquis dans des vases rangés sur des étagères, elles constituent une merveilleuse gamme de teintes harmonieuses et pures qui vont du jaune à peine teinté au rouge grenat le plus sombre. Entre ces limites extrêmes, ce sont ces teintes indéfinissables et si douces qui captivent l'œil et le charment par leur fraîcheur et leur pureté sans pareille.

Un stand que les visiteurs se feront un plaisir tout particulier de parcourir est celui du distingué roseiste, M. MARCEL DELORET, avenue de Mont-Camp à Lomme-lez-Lille, présente sa superbe collection de roses. Les amateurs sont cordialement invités à visiter sa roseraie, d'où ils emporteront un délicieux souvenir.

Une autre exposition particulièrement remarquable est celle présentée par M. JEAN MERSEMAN, horticulteur, boulevard Industriel à Tourcoing, entrepreneur de parcs et jardins. Mais il est juste de dire que ces merveilleux résultats sont un peu l'œuvre des Établissements Pierre Decroix, de Neuville-en-Ferrain, qui par la perfection des serres, coffres et châssis de couche, qu'ils fournissent aux horticulteurs, leur rendent les plus signalés services. Ces établissements exposent d'ailleurs un panneau treillage garni de roses du plus bel effet.

Cette merveilleuse exposition est la vivante manifestation de la vitalité féconde du Cercle horticole — qui va fêter l'an prochain le 60^e anniversaire de sa fondation — et il convient de féliciter tout particulièrement les membres de ce Cercle si bien dirigé par M. Louis Bossut et ses collaborateurs directs, MM. d'Heilly, Bernard, Canivet, Cavro, Dufresne, Masquelier et Vandamme.

L'INAUGURATION OFFICIELLE

A midi, MM. Lambin, vice-président d'honneur; Louis Bossut, président du Cercle et ses collègues, recevaient MM. Dupré, Sory, Debrabander et Thérin, adjoints au maire, ainsi que MM. Guibault, conseiller général, président du Syndicat des Horticulteurs de la région du Nord; Lefebvre, professeur d'agriculture à Lille, représentant la direction des Services agricoles du Nord; Matte, directeur de la « Renaissance Agricole et Horticole »; Sonneville, président de la section des Beaux-Arts des « Amis de Roubaix »; Joly, directeur des jardins et plantations de Tourcoing; Imbrecht, vice-président du Cercle horticole de Valenciennes.

M. Bossut, en termes délicats, salua l'Administration Municipale, représentée par quatre de ses adjoints; M. Guibault, qui rehausse par sa présence l'éclat de cette inauguration et exprime sa reconnaissance envers M. Sonneville, les membres du jury et tous ceux qui l'ont aidé à mettre sur pied cette belle exposition.

M. Dupré dit tout le plaisir qu'il a éprouvé à visiter l'exposition du Cercle horticole et adresse ses plus vives félicitations à M. Bossut. Il lève son verre à la prospérité de ce si admirable groupement.

Les vins d'honneur sont ensuite servis.

LE DEJEUNER

A 12 h. 30, un déjeuner très bien ordonné réunissait les membres du Cercle horticole, le Comité d'organisation, les participants et les invités du Cercle.

M. Bossut, président, entouré de MM. Guibault et Sory — représentant le Maire de Roubaix.

Après dessert M. Bossut, remercie le représentant de l'Administration municipale et forme des vœux pour que le 50^e anniversaire du Cercle horticole, qui aura lieu l'an prochain, soit marqué par une exposition particulièrement importante.

Il a un mot aimable pour tous ceux qui se pressent à cette table et termine en faisant l'éloge de M. Étienne Bernard qui s'est distingué dans l'organisation de cette exposition.

M. Guibault remercie de l'accueil qu'il reçoit au Cercle horticole et émet le vœu que l'an prochain la fête du cinquantenaire du Cercle corresponde à une grande exposition agricole et horticole.

M. Sory affirme que le Cercle horticole et le Comité agricole peuvent compter sur toute la concorde de la municipalité.

M. Vandamme, au nom de la Presse régionale, exprime son admiration pour le superbe spectacle que l'on a vu et qu'il a été donné de contempler et adresse ses félicitations au vif succès de cette exposition.

M. Lefebvre, directeur des Services agricoles du département, qu'il remercie de sa présence, adresse ses félicitations aux exposants et lève son verre à la prospérité du Cercle horticole.

M. Sarzeville, délégué des « Amis de Roubaix ».

Les personnes qui n'ont pas encore été sollicitées et qui sont en mesure d'organiser l'un de ces feux, sont instamment priées de faire porter par un ami une vieille coutume française, pour honorer nos hôtes canadiens en s'associant à la célébration de leur fête nationale et pour rappeler avec eux les origines de notre civilisation chrétienne qui, au sein du paganisme, a su se purifier et s'élever au-dessus de ses origines.

Le jury, qui était constitué comme suit: Président: M. A. Delahaye, horticulteur à Marquand; Secrétaire: M. Maxime, horticulteur à la ville de Douai; Membres: M. Wargiez, horticulteur à la ville de Roubaix; M. Lasser, chef de culture de la ville de Tourcoing; M. Wattleu, chef-jardinier chez M. C. Polet, de Mouvaux, a attribué les récompenses ci-dessous aux exposants:

Grande médaille d'or et très vives félicitations, offerte par M. P. Lambin, vice-président d'honneur, et médaille d'argent, offerte par la Ville de Roubaix, à M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa magnifique exposition de roses.

M. Antoine Lefebvre, horticulteur à Valenciennes, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

M. Pierre Decroix, horticulteur à Neuville-en-Ferrain, pour sa collection de roses.

M. Marcel Deloret, roseiste à Lomme, pour sa collection de roses.

M. Jean Merseman, horticulteur à Tourcoing, pour sa collection de roses.

TOURCOING

AUJOURD'HUI, DIMANCHE 19 JUILLET
Hôtel de Ville: Bureau de l'Etat-Civil, de 9 h. à 12 h.
Caisse d'Épargne: de 9 h. 30 à 11 h. 30.
Musée: de 10 à 13 h.
Maison des Œuvres, 18, rue de Tournai; Secrétariat du Peuple (consultations gratuites); et Œuvre de Saint-François Régis (mariage des indigents).
Bibliothèque Catholique, 8, rue des Orphelins: de 9 h. 30 à 11 h. 30.
Bibliothèque Populaire: de 10 à 12 h.
Bibliothèque municipale de bains, de 8 à 11 h.
Bibliothèque Communale: de 10 à 12 h.
Bibliothèque Populaire, 20, rue de la Fin-de-la-Guerre: de 11 h. 30 à 13 h.
Caisse ouvrière de Tourcoing: 10 h. 30 à 12 h. 30, 27, rue de Strasbourg.
Section Féminine de la Jeunesse du Blanc-Seau: 11 h., réception à l'Hôtel de Ville.
Collège des Jeunes Filles: 14 h. 30, kermesse, rue des Trépassés.
Cours d'arboriculture fruitière: 10 h., au Jardin-Ecole de la Croix-Rouge.
Médecins de garde: Docteur Vienne, 1, place Thiers; docteur Fontret, 2, avenue Masurel.
Pharmaciens de garde: MM. Debréme, 51, rue Saint-Jacques; Rasse, 59, rue de la Croix-Rouge.

Réunion de la première section de l'Entente Républicaine démocratique de Tourcoing

Une réunion de l'E.D.R. a eu lieu au café Flamant, Durbion, où M. Albert Deseamps, président de la section, a été présidé par M. Albert Deseamps, président de la section. Celui-ci, après avoir remercié les nombreux adhérents et causé de la politique en général, donna la parole à M. Léon Delange, lequel, dans une causerie très documentée, expliqua la situation financière de la France depuis la Grande Guerre et le rôle que joua chaque gouvernement jusqu'à ce jour.

Il émit ensuite le regret que doivent avoir les électeurs de ne pas avoir fait confiance aux candidats qui s'étaient présentés sous l'étiquette de cartellistes aux élections législatives du 11 mai 1926. L'orateur fit aussi constater que sans la sage et intelligente administration de M. Deseamps, la situation financière de l'Union nationale, nous serions peut-être actuellement dans la plus noire des misères, en raison de la faillite du crédit français. En tous cas, il déclara que nous pourrions certainement nous actuellement abriter de la loi sur les assurances sociales. Cette loi empêcherait d'ailleurs les extrémistes d'exploiter les ouvriers dans les moments les plus pénibles de la vie.

Les comptes administratifs de l'exercice 1926 et le budget supplémentaire communal pour l'exercice 1927 ont été déposés au bureau et renvoyés devant la Commission des finances, pour examen et avis.

LEMPRINT DE DIX MILLIONS

M. Dron demande au Conseil l'autorisation de traiter avec une Caisse de crédit, au mieux des intérêts de la ville, pour une première tranche de cinq millions de francs, en vue d'obtenir des conditions avantageuses, seront probablement terminés dans trois ou quatre jours.

SAPEURS-POMPIERS

Dans un rapport adressé à l'Administration municipale, M. le capitaine Colmant, commandant le corps des sapeurs-pompiers, propose à l'Administration municipale la vente de l'ancienne pompe à vapeur et l'achat d'une nouvelle motopompe.

Cette pompe à vapeur répond plus aux besoins actuels, tandis qu'une motopompe, par sa maniabilité et sa facilité de mise en position, même sur un mauvais terrain, est de grands secours dans les cas de incendies ou dans des communes du canton, en cas de réquisition des sapeurs-pompiers.

L'Administration municipale reconnaît ces avantages et son vif intérêt à posséder un corps de pompiers dignes de sa réputation, l'incite à demander à l'Assemblée un crédit de 20.000 fr. pour cet achat, qui est décidé, ainsi que la vente de la pompe à vapeur.

SERVICE DES EAUX DE ROUBAIX-TOURCOING

Le Conseil approuve les comptes budgétaires de gestion du receveur, pour 1926. Pour Tourcoing, le compte d'exploitation s'établit comme suit: recettes, 3.951.732 fr. 35; dépenses, 2 millions 633.490 fr. 26. Il a été bénéficiaire de 1.318.242 fr. 09. Il a été distribué 3.755.445 mètres cubes d'eau.

Le compte supplémentaire pour 1927 se traduit, en dépenses et en recettes, par 4.440.224 fr. 58 cent. Pour permettre au Service des eaux d'exécuter des travaux urgents dont le coût est évalué à 3.000.000 fr., les villes de Roubaix et Tourcoing consentent à ce service un prêt de 2.000.000 fr. à concurrence de 2.100.000 fr. pour Roubaix (70 %) et 900.000 fr. pour Tourcoing (30 %).

Ces travaux consistent en: agrandissement des bureaux de la direction, 250.000 fr.; agrandissement du dépôt dit « du Huchon », 1 million 500.000 fr.; installation d'une machine à vapeur et d'un matériel électrique à l'usine élévatrice de Roncq, 88.000 fr.; construction de bureaux, stellers et magasins au Fontaine, 1 million 500.000 fr.; travaux divers, environ 12.000 fr.

Des crédits pour l'installation de deux nouveaux réservoirs au Huchon à Roubaix et d'un épurateur à l'usine élévatrice de Bousbecque sont votés.

LE PLAN D'AMÉNAGEMENT

Au sujet du plan d'aménagement de la ville, M. Dron regrette l'absence de la ville, alors que l'Administration municipale est prête à assurer le début d'exécution. M. Dron décide de protester à la Préfecture du Nord contre ce formalisme ridicule et administratif.

QUESTIONS DIVERSES

Classement des chemins. — Les subventions municipales aux Caisse de chômage seront payées par fractions mensuelles.

Prêt de 200.000 francs. — La valeur d'une mitoyenneté d'un mur de l'Ecole pratique de jeunes filles, rue des Ursulines, est évaluée à 511 fr. 30.

Poste de transformations aux Fontaines. — Les habitants de la rue de la Vierge, au Service municipal d'électricité, ont un terrain sans clôture et sans clôture.

Service vicinal. — Le budget de 1928, qui s'établit par 147.827 fr. en recettes et en dépenses, est voté.

Service vicinal. — L'autorisation est donnée de traiter pour l'installation d'éclairage les 9 et 10 juillet, pour la fête de gymnastique et le 14 juillet.

Eaux de l'Esperance. — Les comptes de gestion du receveur et compte administratif de 1926 et le budget supplémentaire de 1927 sont approuvés. La séance publique est levée à 10 h. 30.

LES ÉLÈVES DU CAP A LA CHAMBRE DE COMMERCE DE TOURCOING

M. Louis Lorthiois, président, exposera les desiderata des négociants en laines.

Demain, lundi, à 11 h. 30, la Chambre de Commerce de Tourcoing recevra les élèves de mouton du Cap de passage dans notre région.

Profitant de l'occasion, M. Louis Lorthiois, président de la Chambre de Commerce, fera connaître aux intéressés les desiderata formulés par les importateurs de laines. Ce sont:

1^o L'amélioration de la laine comme qualité et finesse, en évitant les croisements avec des laines à laine élastique (64).

2^o Le classement de la laine, c'est-à-dire laines mères séparément, les locks, de même les charbonnes (bucky, seedy), et les agoutés séparément.

3^o Emballage correct des balles: Balles entières, composées d'une seule et même qualité conforme à la désignation portée sur la balle, étant connu que la laine chargée de sable ou de terre sera secouée avant d'être emballée.

4^o Surveiller pour les laines de qualité, que les marques (brands) soient entières des toisons.

5^o Emballage Jute. — Le mélange des fibres de jute ou de chanvre dans les laines est à proscrire; toutes les balles doivent être soigneusement lavées à l'eau pure.

6^o Emballage Jute. — Le mélange des fibres de jute ou de chanvre dans les laines est à proscrire; toutes les balles doivent être soigneusement lavées à l'eau pure.

GAZ — GAZ — GAZ

N'avez-vous pas l'intention d'ACHETER UN RÉCHAUD A GAZ FAITES-LE DE SUITE 3905

L'éclairage électrique du quartier du Sacré-Cœur

Depuis longtemps déjà, la question de l'éclairage à l'électricité a été l'objet de nombreuses études. Après maintes difficultés, la compagnie concessionnaire a enfin trouvé une solution.

N'ayant pu obtenir une parcelle de terrain près du service des eaux potables de Tourcoing, M. Van Tournout, directeur de la Compagnie Desloze, avait fait l'acquisition de deux maisons situées impasse Fromont et c'est vis-à-vis de ces habitations que sera construit le poste de transformation destiné à fournir le courant électrique au quartier du Sacré-Cœur.

Les travaux commenceront cette semaine et seront terminés vraisemblablement au début de l'hiver prochain. En attendant, comme on le sait, le quartier du Sacré-Cœur est privé des avantages de transformation des Duriez, tous les branchements ont été raccourcis et la population a été prévenue d'user le moins possible du courant et de ne s'en servir que pour l'éclairage et la force motrice très légère.

Il ne reste plus qu'un peu de patience à rendre et dans quelques mois le courant normal sera établi.

UN OUVRIER PEINTRE FAIT UNE CHUTE DE SEPT METRES Il est grièvement blessé

Samedi dans la matinée, vers 8 h. 30, un ouvrier peintre, M. Rémi Leroy, 28 ans, domicilié à Wervicq (Belgique) était occupé pour le compte de M. Antoine Crespel, entrepreneur de peinture à Linselles, à peindre la façade de la maison A. Bossut, rue des Frères-Six, à Linselles.

A un moment donné, alors qu'il se trouvait à l'étage, accroché à la fenêtre, le bois céda et il tomba à la renverse dans l'avant-cour de la maison. Heureusement le coup fut amorti par des fils de fer tendus au travers de la cour pour le séchage du linge.

Relévé aussitôt par ses collègues, celui-ci fut transporté chez lui, après lui avoir donné les soins nécessaires. M. Rémi Leroy est marié et père d'un enfant en bas âge.

QUESTIONS DIVERSES

ÉLECTIONS MUNICIPALES COMPLÉMENTAIRES

Aujourd'hui auront lieu des élections municipales complémentaires.

Les électeurs de Quesnoy-sur-Deule auront à cœur d'être les six candidats de l'Union Républicaine qui, dans le passé, ont donné maintes preuves de leur dévouement à la commune. Les électeurs de Valenciennes auront à cœur de reconnaître l'excellente gestion des derniers municipaux.

LILLE

GRAVE ACCIDENT DANS UNE FILATURE. — A la filature de lin et d'étoiles Fancourt frères, 81, rue des Stations, un ouvrier magasinier a reçu sur le dos une balle de chambre. Relevé dans un état particulièrement grave, il fut transporté à l'hôpital de la Charité. On craint une fracture de la colonne vertébrale.

CARNET DU JOUR

Mariages.

Hier, samedi, à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Roubaix, a été célébré le mariage de Mlle Marie Nollet, fille de M. et Mme Louis Nollet-Carré, avec M. Paul Planquart, fils de M. et Mme Paul Planquart, de Roubaix.

La bénédiction nuptiale leur a été donnée par M. le chanoine Catteau, doyen-archiprêtre de Roubaix-Tourcoing, et la messe a été célébrée par M. Fabbé Bossut, vicaire de la paroisse.

Les témoins étaient pour la mariée, M. Louis Nollet, son frère, et pour le marié, M. Georges Leclercq, directeur de l'usine de Roubaix, son beau-frère.

Au cours de la cérémonie religieuse d'heureux artistes se sont fait entendre et ont charmé l'assistance.

Samedi, 21 h., ont eu lieu en l'église du Marais de Lomme, au milieu d'une assistance considérable, les mariages de Mlle Julia Courmont, avec M. Paul Caillet, et de M. Jean Courmont, avec Mlle Marie Descamps.

NECROLOGIE

On annonce la mort, à Ouargla (Sahara Algérien), de M. Edouard-Marie, né Jeanne Duquesnoy, de la Congrégation des Sœurs Blancs d'Afrique.

La défunte, âgée de 33 ans, appartenait à une excellente famille de Toulousiens.

Elle produisit ses œuvres dévouées dans un hôpital kabyle où la fièvre vint à la frapper sans espoir de guérison.

LA RÉFORME ADMINISTRATIVE

Un décret fixe le nombre des conseillers d'arrondissement à élire

L'« Officiel » publie le décret suivant: Dans les arrondissements comprenant au moins deux cantons, le nombre des conseillers d'arrondissement qui doivent être élus sera fixé conformément au tableau ci-après:

Ces cantons dont le nombre des représentants doit être réduit par application de la loi du 22 mars 1926, seront ceux qui auront le plus de représentants dans le canton, soit au renouvellement de la série dont ils font partie, soit au renouvellement d'un de leurs conseillers en cas de vacance partielle.

Ces cantons dont la représentation doit être augmentée seront ceux qui auront le moins de représentants dans le canton, soit au renouvellement de la série dont ils font partie, soit au renouvellement d'un de leurs conseillers en cas de vacance partielle.

Dans le tableau suivant, le premier nombre après le nom du canton indique le chiffre de la population, et le deuxième nombre indique le nombre des conseillers à élire.

Arrondissement de Cambrai: Cambrai, 20.726-1; Cambrai-Grand, 30.928-2; Cambrai-Petit, 20.726-1; Le Cateau, 22.662-1; Cléry, 33.082-2; Marais, 20.726-1; Valenciennes, 33.082-2; Valenciennes-Grand, 33.082-2; Valenciennes-Petit, 20.726-1; Valenciennes-Nord, 20.726-1; Valenciennes-Sud, 20.726-1.

Arrondissement de Douai: Arras, 13.773-1; Douai, 20.726-1; Douai-Grand, 30.928-2; Douai-Petit, 20.726-1; Valenciennes, 33.082-2; Valenciennes-Grand, 33.082-2; Valenciennes-Petit, 20.726-1; Valenciennes-Nord, 20.726-1; Valenciennes-Sud, 20.726-1.

Arrondissement de Valenciennes: Valenciennes, 33.082-2; Valenciennes-Grand, 33.082-2; Valenciennes-Petit, 20.726-1; Valenciennes-Nord, 20.726-1; Valenciennes-Sud, 20.726-1.

Arrondissement de Valenciennes: Valenciennes, 33.082-2; Valenciennes-Grand, 33.082-2; Valenciennes-Petit, 20.726-1; Valenciennes-Nord, 20.726-1; Valenciennes-Sud, 20.726-1.

GAZ — GAZ — GAZ

N'avez-vous pas l'intention d'ACHETER UN RÉCHAUD A GAZ FAITES-LE DE SUITE 3905

L'éclairage électrique du quartier du Sacré-Cœur

Depuis longtemps déjà, la question de l'éclairage à l'électricité a été l'objet de nombreuses études. Après maintes difficultés, la compagnie concessionnaire a enfin trouvé une solution.

N'ayant pu obtenir une parcelle de terrain près du service des eaux potables de Tourcoing, M. Van Tournout, directeur de la Compagnie Desloze, avait fait l'acquisition de deux maisons situées impasse Fromont et c'est vis-à-vis de ces habitations que sera construit le poste de transformation destiné à fournir le courant électrique au quartier du Sacré-Cœur.

Les travaux commenceront cette semaine et seront terminés vraisemblablement au début de l'hiver prochain. En attendant, comme on le sait, le quartier du Sacré-Cœur est privé des avantages de transformation des Duriez, tous les branchements ont été raccourcis et la population a été prévenue d'user le moins possible du courant et de ne s'en servir que pour l'éclairage et la force motrice très légère.

Il ne reste plus qu'un peu de patience à rendre et dans quelques mois le courant normal sera établi.

UN OUVRIER PEINTRE FAIT UNE CHUTE DE SEPT METRES Il est grièvement blessé

Samedi dans la matinée, vers 8 h. 30, un ouvrier peintre, M. Rémi Leroy, 28 ans, domicilié à Wervicq (Belgique) était occupé pour le compte de M. Antoine Crespel, entrepreneur de peinture à Linselles, à peindre la façade de la maison A. Bossut, rue des Frères-Six, à Linselles.

A un moment donné, alors qu'il se trouvait à l'étage, accroché à la fenêtre, le bois céda et il tomba à la renverse dans l'avant-cour de la maison. Heureusement le coup fut amorti par des fils de fer tendus au travers de la cour pour le séchage du linge.

Relévé aussitôt par ses collègues, celui-ci fut transporté chez lui, après lui avoir donné les soins nécessaires. M. Rémi Leroy est marié et père d'un enfant en bas âge.

QUESTIONS DIVERSES

ÉLECTIONS MUNICIPALES COMPLÉMENTAIRES

Aujourd'hui auront lieu des élections municipales complémentaires.

Les électeurs de Quesnoy-sur-Deule auront à cœur d'être les six candidats de l'Union Républicaine qui, dans le passé, ont donné maintes preuves de leur dévouement à la commune. Les électeurs de Valenciennes auront à cœur de reconnaître l'excellente gestion des derniers municipaux.

LILLE

GRAVE ACCIDENT DANS UNE FILATURE. — A la filature de lin et d'étoiles Fancourt frères, 81, rue des Stations, un ouvrier magasinier a reçu sur le dos une balle de chambre. Relevé dans un état particulièrement grave, il fut transporté à l'hôpital de la Charité. On craint une fracture de la colonne vertébrale.

CARNET DU JOUR

Mariages.

Hier, samedi, à 10 h., en l'église Saint-Martin, à Roubaix, a été célébré le mariage de Mlle Marie Nollet, fille de M. et Mme Louis Nollet-Carré, avec M. Paul Planquart, fils de M. et Mme Paul Planquart, de Roubaix.

La bénédiction nuptiale leur a été donnée par M. le chanoine Catteau, doyen-archiprêtre de Roubaix-Tourcoing, et la messe a été célébrée par M. Fabbé Bossut, vicaire de la paroisse.

Les témoins étaient pour la mariée, M. Louis Nollet, son frère, et pour le marié, M. Georges Leclercq, directeur de l'usine de Roubaix, son beau-frère.

Au cours de la cérémonie religieuse d'heureux artistes se sont fait entendre et ont charmé l'assistance.

Samedi, 21 h., ont eu lieu en l'église du Marais de Lomme, au milieu d'une assistance considérable, les mariages de Mlle Julia Courmont, avec M. Paul Caillet, et de M. Jean Courmont, avec Mlle Marie Descamps.

NECROLOGIE

On annonce la mort, à Ouargla (Sahara Algérien), de M. Edouard-Marie, né Jeanne Duquesnoy, de la Congrégation des Sœurs Blancs d'Afrique.

La défunte, âgée de 33 ans, appartenait à une excellente famille de Toulousiens.

Elle produisit ses